

PALABRA PARA LA VIDA  
UN MINISTERIO PARA  
EL SERVICIO DE DIOS

**Tema: Viviendo en Santidad**

Paz queridos amigos y hermanos, hablaremos en estos próximos minutos o quién sabe si horas, de acuerdo a sus preguntas y dudas que emanan del tema: Vivir en santidad. Para aquellos amigos que después de hacer y actuar regresan y van y regresan, a veces se han dado cuenta que lo que han estado haciendo y practicando no va con ellos, aunque consideran que lo que han hecho les ha dado un placer momentáneo, y no más eso pasajero. Quieren no seguir haciéndolo, pero hay algo en su mente que los hace caer en ese círculo vicioso: quiero decirte que no estás lejos de dejar lo que haces, y tienes claro que eso te quita el enfoque y te vuelves mentalmente adormecido. Mira te daré no diez claves, que pueden aburrirte, sino cinco para que puedas salir de ese círculo y vivir al máximo tu matrimonio, tus metas, tu carrera, tu juventud, tu noviazgo, tu familia etcétera, etcétera.

**PRIMERO: UNA RETROSPECTIVA ESPIRITUAL DE TU SER**

Querido amigo, Dios creó al hombre con un propósito, puede haber otros si tu quieres: para su adoración a Él.

La primera es conocer nuestra naturaleza, la cual tiene tres partes: como primero el cuerpo, o la carne, segundo el alma y el tercero el espíritu. Es necesario que se conozca a usted mismo qué partes ha creado o creado.

Cuando nuestro Creador creó al hombre en el principio, nos formó con dos de sus propias partes de Él y una tercera perecedera. Esas dos son el alma y el espíritu, que son indestructibles, eternos; ellos no mueren. La el alma y el espíritu que son propios de Dios, es la herencia indestructible, por la cual debemos estar agradecidos con El. Esto fue claro para el apóstol Pablo cuando habló a Tesalonicenses en su primera carta: Tesalonicenses capítulo 5 y versículo 23 "Que el Dios de paz os santifique en todo, para que vuestro espíritu y alma y cuerpo puedan mantenerse completos sin reproche por la venida de nuestro Señor Jesucristo". El alma domina junto con el cuerpo todo lo que deseamos, pensamos y anhelamos en la vida; sin embargo, el espíritu es el vínculo de inspiración entre nosotros y Dios. Él comunica su voluntad al espíritu del hombre con el que se agrada o le place, eso es lo que Job dice en el capítulo 32, versículo 8; "Ciertamente el espíritu está en el hombre, y la inspiración del Todopoderoso los hace comprender". Para esa parte divina que todos los que hemos nacido poseemos, somos similares a nuestro Creador, Génesis capítulo 1 y versículo 26. Por este mismo enlace recibimos todo el poder de Dios para superar todo obstáculo con sabiduría e inteligencia. Ahora, amigo, hablemos del cuerpo, la carne. Cuando nacemos hasta la pubertad, no hay conexión con nuestro cerebro los elementos de la sexualidad, como los cambios hormonales, nos vemos en un espejo como estamos, nos descubrimos a nosotros mismos, pero si hemos tenido



una educación sexual adecuada, o hemos sido reprimidos con muchos tabúes sobre el sexo; que en la adolescencia, estos temas debieron quedar agotados por claros, sin embargo, vemos que como la educación sexual falló, a nivel familiar como en la etapa estudiantil, muchos jóvenes hablando de ambos sexos, caen en la exploración y allí se quedan, en el limbo de la exploración, porque les proporciona cierto placer, el cual es engañoso fuera del mundo real, alimentado por un mundo carnal ¡mucho cuidado, nuestro espíritu debe estar alerta!. Nuestro cuerpo tiene un propósito espiritual y un propósito material. El propósito material por el cual Dios nos vistió con un cuerpo fue ofrecerle a Él y a otros un Testimonio, y para propósitos espirituales para que podamos a través de ellos haber hecho con nuestro cuerpo recibir la recompensa de la vida eterna que Él ha prometido a aquellos que lo aman. Apocalipsis 20:12 "Y vi a los muertos, grandes y pequeños, que estaban delante de Dios; y se abrieron los libros; y se abrió otro libro de la vida; y los muertos fueron juzgados por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras". Ahora el tema del diablo, o serpiente antigua como se le llama en las escrituras, no permitamos dudar de su existencia, y su firme deseo de destruirte. ¿Por qué utilizo la palabra "destrucción"? porque ese es su trabajo, su misión, por eso se le ha dado poder. El Evangelio de Juan capítulo 10 y verso 10 "y les dijo: El ladrón no vino solo para matar, para hurtar y destruir, más yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia".

Ahora que me has seguido en la lectura hasta aquí, me alegra que estés consciente de ti mismo, de la oportunidad de vida que tienes. Ahora, echemos un vistazo a la misión del diablo, el sirviente Job nos enseñó sobre la experiencia que vivió en su carne, esos días de tribulación en su enfermedad.



## SEGUNDO: ¿EL DIABLO CONOCE LAS DEBILIDADES DEL HOMBRE?

Así como un enemigo intenta atacar a su oponente, lo está estudiando, sus salidas, sus entradas, sus fortalezas, hablando de su armamento que posee, en resumen, no duerme como lo atacará. Tomo esta similitud para describir los caminos y pensamientos de satanás. Para nuestra desgracia, él sabe más que nosotros dónde está nuestra debilidad. La debilidad que tenemos como mortales; Vamos a verificar esto en Job: Y Satanás respondió y le dijo a Jehová, piel por piel, todo lo que el hombre tiene daría por su vida. Cuando los hijos de Dios vinieron a comparecer ante Dios, también estaba Satanás, y le preguntaron a Dios, no has considerado a tu siervo Job, él tiene motivos para alabarte, le has dado abundancia, quitale lo que tiene veras como te defrauda? fue una prueba que el diablo puso Dios. Cuando Dios recibió la pregunta, respondía: "Job 2: 6 Y Jehová dijo a satanás: He aquí, él está en tu mano, pero guarda su vida". Dios le dio poder a satanás para probarlo, así como Job fue probado, pero le puso un término para "mantener su vida". Nuestro legendario enemigo nos conoce, y sabe dónde quiere entrar y nos hace ir con él, para llevarnos a las apacibles aguas de nuestra carnalidad para complacerla en

todo. Si no confirmemos esto escrito por el apóstol Pablo a los Romanos capítulo 8 y verso 1 "AHORA pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme á la carne, mas conforme al espíritu. Como estos seras tu, hacia ahí te estas dirigiendo a andar no complaciendo a la carne, sino que viven para complacer el espíritu. Como es posible esto? Y en que puedo conocer que esto está pasando en mí? Podrías preguntarte. No te responderé yo, sino las sagradas escrituras; Romanos 8:2 "Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte". Así que los que viven conforme á la carne, de las cosas que son de la carne se ocupan; mas los que conforme al espíritu, de las cosas del espíritu. Porque la intención de la carne es muerte; más la intención del espíritu, vida y paz: Romanos 8:5-6.



### TERCERO: PRIMER CONSEJO PARA HACER UN CAMBIO EN LA RUTINA DE VIDA

Como que ya tienes lo principal, lo más importante considero, porque tienes el deseo de dejar la vida pasada, una rutina que lejos de darte paz, te hace sentir que eres el peor de los humanos de este mundo; lo más peligroso que te llena de culpabilidad. Tomate un segundo, piensa en tu mente, y pronuncia las siguientes palabras: "Todo lo puedo en Cristo que me fortalece", Filipenses 4:13. Nuestro Señor nos inspiró a ser vencedores, habiendo El vencido todo quebranto y obstáculo camino hacia el Gólgota. Él nos fortaleció con sus palabras: "En el mundo tendréis aflusiones, mas confiad yo he venido al mundo, Juan 16:33. Si él ha vencido nosotros igual seremos vencedores en Cristo Jesús señor nuestro.

Encerrado en tu cuarto en secreto, di: Soy tu hijo o hija, ayúdame, enséñame el propósito que tienes para mí. Hazme entender a través de tu Espíritu Santo, tus caminos. Sabes, que el demonio nos acecha en todo momento, y él quiere destruirte si no cambias la vida que has llevado, pero aférrate a su palabra. Efesios 6:11: "Vestíos de toda la armadura de Dios, para que permaneced firmes contra las trampas del diablo". Sigue los consejos del apóstol, entra a tu habitación, observa todo lo que te trae a recordar toda esa vida pasada y déjalo todo en sus manos, él será el responsable de arrojarlos al fondo del mar, y te dará la corona de la victoria. Jacob o Santiago en el capítulo 1 y versículo 12 no dice: Bienaventurado el hombre que sufre la tentación; porque cuando sea juzgado, recibirá la corona de la vida, que Dios ha prometido a los que lo aman. Decide amar a Dios, tomar el camino de la vida, que la justicia tome el control de tus pensamientos, tu camino. Esto es como cuando le dices adiós a un amigo que ha venido de muy lejos, y él te ha entretenido por un tiempo, pero no puedes comunicarte con él porque comenzaste tus estudios en una ciudad distante, y no hay otras opciones. Lo mismo ocurre con nuestra vida, el amigo que nos entretiene consiste en pasatiempos, amigos que nos inducen a continuar esa vida de placer o hábitos antinaturales, que no nos dejan un buen sabor de boca. Déjalo ir,



continúa tu camino, aferrarte a tus propósitos que son los de Dios, ser feliz, multiplicar y no dividir, sumar y no sustraer. Los invito a leer el segundo consejo.



## SEGUNDO: UNA DIETA DE ALIMENTOS ESPIRITUALES

Para comenzar una nueva vida en Cristo Jesús y vivir en novedad de vida, debe seguir una dieta mental espiritual. ¿Recuerdas cuando el Señor Jesús oró en el jardín de Getzemani, la noche que fue entregado? El mencionó en su oración, declarando grandes verdades acerca de la condición en la cual dejaba a sus discípulos: evangelio de Juan capítulo 17 y versículo 8 "Porque las palabras que me diste, las di, y ellos las recibieron, y verdaderamente las he conocido, que salí de ti, y ellos han creído que tú me enviaste". El Señor les había dado Su santo evangelio, como un yelmo de justicia para ser vencedores, a pesar de las diversas pruebas. La palabra tiene un efecto transformador en el corazón del hombre cuando es asimilada por la mente humana, así lo confirma en la carta de Hebreos capítulo 4 y versículo 12. Por la razón de que en ella está el Espíritu Santo de Dios, Juan 6 versículo 63, "La carne nada aprovecha, el Espíritu es el que da vida, las palabras que os he hablado, son Espíritu y son vida". Porque el espíritu vivifica el ser interior: nuestro espíritu. El Señor mismo conocía el efecto purificador de todo el ser del hombre partiendo de su mente, Juan 17:17 Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad. Partiendo de estas grandes verdades, nos gustaría someternos a esta dieta, al caminar por las calles recuerda un versículo que leas de las escrituras, o la biblia, al trabajar no deje de decirse a usted mismo que es especial, un ser en victoria, si viaja y se queda en un hotel, busca la palabra como alguien que busca agua para beber, que tu espíritu se adapte para ser santo y se dependa exclusivamente del poder de la palabra de Dios. Con frecuencia has el esfuerzo mental de olvidar acciones o pensamientos que nos traen placer a los ojos o a la misma carne, comenzarás a sentir un calor indescriptible, que todo estará a tu favor, el mundo mismo te echará de menos.



## TERCERO: TU CUERPO ES TEMPLO DE DIOS

Querido amigo, no pierdas de vista el hecho de que eres un templo, una casa dedicada a Dios. La tarea de nosotros, porque hemos recibido un templo, es cuidarlo, de los daños con el paso del tiempo y las tempestades, es decir, cuidarlo a diario. Si vemos que una viga está a punto de caer, como buenos cuidadores de ese templo, no tardamos en llevar a cabo el trabajo necesario y obtener los materiales necesarios para repararlo y dejarlo en buen estado. De la misma manera, con nuestro cuerpo, el apóstol Pablo lo confirma en la primera carta a los corintios capítulo 3 y versículo 16, "¿No sabes que eres el templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en ti?".